

**Unsere Schule wird 10 Jahre alt-
ein Grund für UNS zum Feiern.**

Am Freitag, den 1. Juli öffnen wir dafür von
15:00-18:00 Uhr unsere Türen.

Das Fest beginnt mit einer kleinen Begrüßung
um 15:00 Uhr in der Limburghalle in Sasbach.



Danach gibt es die Möglichkeit zu sehen, was sich in den 10 Jahren in der Schule alles verändert hat.

Es gibt Ausstellungen, Kasperletheater, Zaubervorstellung, ... und noch viel mehr !



Für das leibliche Wohl sorgt unser Elternbeirat. Es gibt Kaffee-
und selbstgemachten Kuchen (auch zum Mitnehmen/Abholen).



Wir würden uns freuen, Sie an diesem Tag
begrüßen zu dürfen.



Mit freundlichen Grüßen

Michaela Nock, das Lehrerteam und alle Kinder
der Rheinauen-Grundschule Sasbach

